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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：つくしヶ丘地区 

開催日時：令和元年６月 17 日（月）13 時 00 分～14 時 00 分 

説明会場：南コミュニティセンター 

出 席 者：10 名 

 

ＱＱＱＱ１１１１．．．．駐車場はわかりやすい車の停め方としてほしいが、どのように考えているの駐車場はわかりやすい車の停め方としてほしいが、どのように考えているの駐車場はわかりやすい車の停め方としてほしいが、どのように考えているの駐車場はわかりやすい車の停め方としてほしいが、どのように考えているの

か？か？か？か？    

・現庁舎の駐車場は苦労されていると思う。金市舘ビル跡地を駐車場とした場合、現

庁舎の駐車場部分と同等かそれ以上の台数を用意できると考えている。誰にでもわ

かりやすい、停めやすい、出入りしやすい駐車場整備を検討する。 

 

ＱＱＱＱ２２２２．．．．住民住民住民住民税や介護保険料が税や介護保険料が税や介護保険料が税や介護保険料が昔より昔より昔より昔より上がった。年金の目減りである。庁舎の建設によ上がった。年金の目減りである。庁舎の建設によ上がった。年金の目減りである。庁舎の建設によ上がった。年金の目減りである。庁舎の建設によ

りまたりまたりまたりまた年金の目減りとなる年金の目減りとなる年金の目減りとなる年金の目減りとなるのか？のか？のか？のか？    

・これまでエコーセンターや学校、ごみ処分場などの大型施設の建設を行ってきたが、

これに伴って市税が上がった事実はない。 

・市の借金は減ってきており、現在の借金額は１人当たり約１００万円。所得の多い

方は多くの税金を納めて負担していただいている。 

・大きな施設を整備する時、一般的にどの市町村も借金をして整備する。これは、現

在の市民だけで負担するのではなく、将来の世代も使用する施設なので、みんなで

均等に負担しようという考え方に基づいている。 

 

（ご意見）バスの便が１番良いところに建設してほしい。（ご意見）バスの便が１番良いところに建設してほしい。（ご意見）バスの便が１番良いところに建設してほしい。（ご意見）バスの便が１番良いところに建設してほしい。    

・地方自治法では、交通の事情を考慮することと規定されている。市民の多く

の方が便利であることを考えると、まちの真ん中であり、バスターミナルに

近い金市舘跡地周辺が適地であると考えている。 

（ご意見）金市舘ビル跡地の場合、５条通りは通れなくしたら良いと思う。（ご意見）金市舘ビル跡地の場合、５条通りは通れなくしたら良いと思う。（ご意見）金市舘ビル跡地の場合、５条通りは通れなくしたら良いと思う。（ご意見）金市舘ビル跡地の場合、５条通りは通れなくしたら良いと思う。    

（ご意見）市の考え方は良いと思う。しかし、バス停が中央病院側にある。バス停側（ご意見）市の考え方は良いと思う。しかし、バス停が中央病院側にある。バス停側（ご意見）市の考え方は良いと思う。しかし、バス停が中央病院側にある。バス停側（ご意見）市の考え方は良いと思う。しかし、バス停が中央病院側にある。バス停側

に玄関があれば良い。に玄関があれば良い。に玄関があれば良い。に玄関があれば良い。    

 


